



Autoridades participaron ayer de un Comité de Gestión de Desastres.



Organismos de emergencia se han desplegado en la zona para controlar siniestro.

SE MANTIENE ACTIVO

Refuerzan recursos para combate de incendio forestal “Alto Llico”

- Ha consumido más de 250 hectáreas y amenazado a sectores poblados.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

VICHUQUÉN. Tomando en cuenta la gravedad del asunto, autoridades regionales se trasladaron al lugar de la emergencia, la cual se desencadenó la tarde del sábado pasado y que ha tenido un comportamiento dinámico por su cercanía a zonas habitadas. De hecho, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja para la comuna de Vichuquén.

Se informó que el siniestro ha consumido al menos 250 hectáreas de vegetación, afectando sectores cercanos a viviendas y obligando a la evaluación de

tres inmuebles que podrían haber sufrido daños. Además, un brigadista de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) resultó lesionado en las labores de combate y fue trasladado vía aérea a Talca para recibir atención médica. El fuego se ha concentrado, principalmente, en el sector Quebrada de Culenmapu, muy cercano a domicilios, donde las familias han tenido que apagar focos para evitar tragedias mayores. Ese peligro latente llevó a la activación del sistema de mensajería de emergencia (SAE) para solicitar la evacuación preventiva de vecinos del lugar, lo que fue

confirmado por la seremi de Gobierno y delegada presidencial provincial (S) de Curicó, Lucía Bozo. “La situación en Vichuquén sigue siendo crítica y nuestra prioridad es la protección de la vida de las personas y sus bienes. Estamos trabajando de manera coordinada con Senapred, Conaf, bomberos y todas las instituciones del Estado para reforzar los esfuerzos de combate y garantizar una respuesta oportuna”, dijo. La funcionaria de Gobierno hizo un llamado enfático a la comunidad a mantener la calma, seguir las instrucciones de las autoridades y evitar acercarse a los sectores afectados. “La coordina-

ción interinstitucional está desplegada para asegurar que todos los recursos disponibles se utilicen de manera eficiente en estos momentos de emergencia”, aclaró.

RECURSOS DESPLEGADOS

Por su parte, el jefe de operaciones de Senapred Maule, Cristian Espinoza, aseveró que el operativo de combate está compuesto por equipos especializados de Conaf, Bomberos voluntarios de Vichuquén, Llico, Licantén, Constitución, Rauco, Curicó y Talca, apoyo aéreo con helicópteros y aviones cisterna, además de maquinaria pesada para apoyar las labores terrestres. “Está Conaf trabajando con sus aeronaves y brigadas terrestres, en el punto tres y cuatro, en donde tenemos la mayor activación, mientras que Bomberos está trabajando en los otros puntos, en donde tenemos la colaboración de cuerpos de bomberos de toda la región y de la región de O’ Higgins, mientras que la ruta J-830 está cortada por Carabineros”, manifestó.

En tanto, el alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, sostuvo que se mantienen algunos focos activos debido a que en momentos hay

mucho viento y eso dificulta el trabajo de los organismos de emergencia. “En el sector alto de La Quesería y en las antenas de La Barca, lo cual ya está llegando el apoyo aéreo para combatirlos, donde son lugares de difícil acceso para el apoyo terrestre”, puntualizó.



Carabineros ha sido una de las instituciones que se ha sumado a las labores en terreno.



La noche del sábado pasado, el fuego se podía ver desde varios puntos del litoral curicano.